



Jakob Mierscheid

Mitglied des Deutschen Bundestages

11011 Berlin
Telefon 030/2270

14.05.2013

Keine Geschwindigkeitsbegrenzung

Eine kleine aber notwendige Klarstellung

Es hat viel Aufregung über unsere Haltung zur Höchstgeschwindigkeit gegeben.

Dabei ist sie ganz klar:

Wir sind gegen eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf den deutschen Datenautobahnen, selbst beim Surfen. Und sind gegen Schneckentempo im Netz. Darin besteht völliger Konsens.

Das hat uns nur wieder die Telekom eingebrockt.

Deshalb versteh ich die ganze Aufregung nicht.